

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Brüsseler Platz - Umsetzung der Vorschläge aus dem Moderationsverfahren - Errichtung einer Stadtinformationsanlage

Beschlussorgan
 Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Gremium							
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	29.04.2010	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt für den Probezeitraum vom 01.05.2010 bis 30.09.2010

1. die Errichtung einer Stadtinformationsanlage ohne Werbung der Firma JCDecaux GmbH seitlich auf dem Hauptzueg zu dem Brüsseler Platz in Verlängerung der Maastrichter Straße in Richtung Hauptportal der Kirche St. Michael entsprechend dem als Anlage 2 beigefügten Übersichtsplan.
2. Die bereits vorhandene Sia in der Innenstadt, Sia 1330, Standort Agrippina-Ufer, wird beidseitig für Werbung genutzt.

Alternative:

Die Bezirksvertretung Innenstadt lehnt die Errichtung bzw. Nutzungsänderung ab.

Haushaltsmäßige Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme € _____	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja € _____	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten b) Sachkosten € _____ € _____
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro)		Einsparungen (Euro)		

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Ein wichtiger Teil des Maßnahmenpaketes des Moderationsprozesses „Brüsseler Platz“ ist das Aufstellen einer Tafel mit einem „Verhaltenskodex“, der für die Besucher und Besucherinnen des Brüsseler Platzes gelten soll.

Um zu erreichen, dass dieses „Regelwerk“ auch nachts erkennbar ist und die Regeln beachtet werden, folgt die Verwaltung den Ergebnissen des Moderationsprozesses, dazu eine Stadtinformationsanlage (FGZ-SIA) beidseitig zu nutzen.

Die Firma JC Decaux hat sich bereit erklärt, eine Stadtinformationsanlage kurzfristig auf dem Brüsseler Platz aufzustellen. Die Stadt Köln kann die Anlage beidseitig für beliebige Informationen nutzen. Im Gegenzug soll eine bereits vorhandene FGZ-SIA in der Innenstadt beidseitig für Werbung genutzt werden. Dafür ist FGZ-SIA 1330, Standort Agrippina-Ufer, vorgesehen.

Die Bezirksvertretung entscheidet gemäß § 2 Ziffer 6.8 Zuständigkeitsordnung über die Gestaltung von Straßen, Wegen und Plätzen, deren Bedeutung nicht wesentlich über den Stadtbezirk hinausgeht. Der Standort für die Errichtung der FGZ-SIA wird derzeit geprüft. Soweit bisher bekannt, bestehen gegen die Erteilung der straßenrechtlichen Erlaubnis keine Bedenken. Die FGZ-SIA soll an der in der Fotomontage markierten Stelle aufgestellt werden (siehe Anlage 1).

Das Aufstellen und die Nutzung der neuen Stadtinformationsanlage am Brüsseler Platz für den Probezeitraum vom 01.05. bis 30.09.2010 erfolgt im Austausch zur doppelseitigen Nutzung mit Werbung einer bereits in der Innenstadt bestehenden Stadtinformationsanlage (für den selben Zeitraum).

Die darüber hinausgehenden Kosten werden nach Absprache von JCDecaux, dem Stromversorger oder vom Betreiber des Biergartens getragen; dementsprechende Verhandlungen haben bereits begonnen.

Auswirkung der alternativen Beschlussfassung:

Die FGZ-SIA soll zu einem angemessenen Verhalten der Besucher und Besucherinnen des Brüsseler Platzes aufrufen. Sie soll als eine der aus dem Moderationsprozess hervorgegangenen Maßnahmen verhindern, dass aufgrund der zunehmenden „Mediterranisierung“ und damit verbundenem verlängerten Aufenthalt und Gesprächen unter freiem Himmel die Anwohner in der Innenstadt unter Lärm und Müll zu leiden haben.

Wird die FGZ-SIA nicht auf dem Brüsseler Platz errichtet, kann das im Moderationsverfahren erarbeitete Maßnahmenpaket nicht vollständig greifen und die Lärm- sowie Müllproblematik am Brüsseler Platz wird sich voraussichtlich nicht deutlich entschärfen.

Vorgesehener Standort für die Stadtinformationsanlage (Sia) am Brüsseler Platz siehe Anlage 1 und 2